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１５日（日）は、お忙しい中、体育発表会にお越し下さり、長時間に渡る熱い応援をありがとうございました。子どもたちはこの日に向けて、

個人と高学年の目標を１人ひとりが立て、練習に臨んできました。練習より上手くいったり、いかなかったり、自分の力を出し切れたり、出し切

れなかったり、思うような結果につながらず、悔しい思いをしたりと、体育発表会でたくさんの経験をすることができたようです。 

 今日、体育祭がありました。自分が良いと思ったところが３つあります。１つ目は、リレー

です。最後まで走れたし、負けてもあきらめなかったからです。ぼくは、走るというより最後

までやり切ることが大切だと分かりました。２つ目は、組体操です。理由は、激むずの技に挑

戦したからです。失敗もあったけれど、練習のおかげで失敗もなく成功したのでうれしかった

し、親たちにも良いところを見せてあげられたのでよかったです。みんなでいい物が作れたと

思います。３つ目は、みんなでがんばることです。理由は、最終的にみんなでがんばらないと

いい物を作り上げることができないからです。僕は、失敗をしても気にせず立て直すことを意

識してしました。最後までやりきりました。               （木村 太遥） 

今日、運動会がありました。ぼくは、徒競走と綱引き、組体操をしました。最初に、徒競

走をしました。結果は、最下位だったので悔しかったです。次に、綱引きをしました。リハ

ーサルは全部勝ったのに、本番は負けてとても悔しかったです。そして、組体操とダンスを

しました。まず、ダンスでは、Ａｄｏの「唱」をおどりました。少しはずかしかったです。

そして、最後に組体操をしました。１人技と２人技は上手くいったけれど、４人技の家を少

し失敗しました。でも、後はよくできたのでよかったです。そして、運動会の結果は、赤の

勝ちで、ぼくも赤だったので、勝ててうれしかったです。ぼくは、５年間で初の優勝でした。

来年も優勝したいです。                       （小阪 壮真） 

 今日、長浜学区ふれあい体育祭がありました。最初に個人走をしました。私は２位でした。す

ごく悔しかったです。来年は、１位になりたいです。次の競技の前にお昼休憩をしました。家族

と一緒にお弁当を食べました。その後、綱引きをしました。３回とも勝ちました。でも、紅組は

なかなか強かったです。その次に組体操がありました。入場すると、すぐ写真隊形に入り、その

後「Ａｄｏ」の歌のダンスを踊りました。みんながすごく楽しそうに見てくれたのがうれしかっ

たです。そして、組体操に入りました。２回くらい間違えました。でも、上手に失敗せずにでき

たのでよかったです。今年は赤組が勝ちましたが、来年は勝ちたいです。   （渡壁 美佳） 

 １０月１５日（日）に４年ぶりの学区と合同の体育祭を行いました。私たちが、１年生の頃

に１度だけ学区と全校児童で行ったことがあり、約４年ぶりに再開したので楽しみという気持

ちとドキドキする気持ちでいっぱいでした。５年生は、午前中は個人走と自分達の役割（準備）

だけだったので、そんなに疲れませんでした。保護者も出る競技もあったので去年までよりも

何倍も楽しかったです。お昼は、ご飯を食べた後にちょっとおかしを食べました。 

午後は、５年生の出番がたくさんあって、午前よりも忙しくて大変でした。綱引きは、友達に

言われた順番に変えて挑戦したら、３連勝したのでびっくりしたし、うれしかったです。プロ

グラム２３番になるまで応援団の仕事をして待っていました。出番がきたとたんいきなりドキ

ドキしはじめて、腰が抜けそうになったけれど、友達に「一緒にがんばるぞ！」という気持ち

になれました。その一言で組体操も唱も成功できたのでうれしかったです。 （虎岩 咲空） 

福山市立長浜小学校 

５年学年通信 Nｏ.３８ 

令和５年１０月１９日 

スタートからゴールまで走り切りました。 

代表選手がチームの勝利のために責任

をもって走りました。 


